



3月 成長に喜びを感じます！



2023, 3

 0歳児 いちご組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 一人一人の思いを受け入れながら、安心して過ごせるようにする。 * 身振りや簡単な言葉で 自分なりの表現の仕方でも思いを伝えようとする。
	コラム	<p>本当に大きく成長したいちご組の子どもたち。生まれて初めてのことがばかりの大切な1年を一緒に過ごさせて頂きました。保育園の生活にも慣れて、様々な表情や姿を見せてくれるようになりました。最近では、身の回りのことを自分でやりたいという気持ちが出てきて、紙パンツやズボン履こうとしたり、「お片付けするよ〜！」と知らせると保育士の元へ持ってきて積極的にお片付けをしてくれる姿があります。「上手だね。」「お手伝いしてくれてありがとう。」など、声を掛けると嬉しそうに笑っています。家庭や保育園でも出来ることが増え、たくさん成長に驚かされる日々でした。</p>

 3歳児 みかん組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 進級を意識し、期待感を持って生活する。 * 身の回りのことや手伝いが出来るようになったことを喜び、自信に繋げる。
	コラム	<p>初めての幼児クラスということで、最初は初めてのことがばかりで戸惑っている子どもが多かったのですが、今では当たり前のように自分で身の回りのことができるようになりました。幼児ならではの行事や遊びを経験する中でもいろんなことができるようになり、みんなの成長に驚かされっぱなしの1年でした。お友達に優しく頑張り屋さんなみかん組のみんなと毎日過ごすことが出来て、本当に楽しかったです。</p>

 1歳児 もも組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 戸外で身近な自然に触れ探索活動しながら、季節の変化を感じる。 * 自分で出来る喜びを感じながら、自信を持って行動できるようにする。
	コラム	<p>年度当初はまだ赤ちゃんらしさが残る子ども達でしたが、1年間で心も身体も大きく成長しました。泣いたり、笑ったりを繰り返しながら成長していく姿を側で見ることができ、とても嬉しく思います。出来ることが増え、遊びの幅も広がり、今ではお友達との関わりを楽しみながら、伸び伸びと過ごしています。担任一同、愛らしい子ども達の姿に癒され、パワーをもらいました♡</p>

 4歳児 ばなな組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達と一緒に協力してやり遂げる充実感を味わう。 * 年長組になることに期待や喜びを感じ、意欲的に活動に取り組む。
	コラム	<p>日々の遊びはもちろん、発表会、運動会などの行事を全力で楽しみ、取り組んでくれた子ども達！みんなの笑顔にたくさんの元気をもらいました。至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様にはたくさんのご理解、ご協力をいただきありがとうございました。</p>

 2歳児 りんご組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 進級することに期待をもち、身の回りのことを意欲的にしようとする。 * イメージを共有しながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
	コラム	<p>今年のりんご組さんは、とってもパワフルで元気いっぱい！お話し上手になり、子ども達の話聞くのが楽しみの1つになりました。お店屋さんごっこを始めると「いらっやいませ〜」と笑顔で接客してくれて、私たちも自然に笑顔になりました。子ども達1人1人の成長が一番近くで見ることができて、とても嬉しかったです。</p>

 5歳児 ぶどう組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 自分の力を十分に発揮し、友達と考えを出し合いながら積極的に園生活を楽しむ。 * 就学に期待を持ち、心身の成長を喜びあって、お世話になった人々への感謝の気持ちを持つ。
	コラム	<p>全力でぶつかってくる子ども達と一緒に、泣いたり笑ったりと忙しかったけれど楽しかったです。感染症対策の中でも、楽しい活動ができるよう職員で知恵を絞ってきました。しんあい保育園で培った様々なことは、この先も子ども達の力になると信じています。残りの日々も、子ども達が元気に楽しく園生活を送れるようにしていきたいと思えます。</p>